



**"Sous les couleurs UCPV"
7 Octobre 2024**

Du VTT et des chronos sur Route pour les coureurs de l'Union Cycliste du Puy en Velay

"Trophée des Alpes" sur un "Enduro des Terres noires" en VTT-Enduro

La grande finale du Trophée des Alpes à Digne les Bains avec un "Enduro des Terres Noires" était un événement majeur dans la discipline du VTT Enduro puisque les meilleurs enduristes nationaux avaient fait le déplacement. C'est sous un généreux soleil et dans des paysages lunaires que les pilotes ont évolué durant tout le week-end.

L'UCPV avait délégué trois coureurs, Maxence Simond, Antoine et Clément Lhoste. Les festivités commençaient dès le samedi matin par les recos pour ensuite enchaîner avec les deux premiers chronos sur l'une des spéciales les plus spectaculaires du circuit. Les pilotes de l'UCPV étaient mis rapidement dans le vif du sujet avec cette première journée où ils ne déméritaient pas face à la forte concurrence. Dimanche était du même niveau car chaque pilote devait effectuer cinq spéciales toutes tracées avec la même exigence. Au final, Maxence Simond terminait à la 10^{ième} place chez les U19 et 37^{ième} au scratch sur les 300 pilotes engagés. Au classement général final du TEA, Maxence Simond signe une très belle 11^{ième} place pour sa première année dans sa catégorie. Antoine Lhoste, victime d'un problème mécanique, terminait à la 157^{ième} place chez les seniors et 289^{ième} place au scratch. Clément Lhoste terminait sa course à la 136^{ième} place en seniors et 253^{ième} au scratch.

Les "Chronos du Velay", sur le plat et en côte, et deux victoires pour Célian Rolland

Dimanche avait lieu l'épreuve des "Chronos du Velay" organisée par le Vélo Club du Velay. Le matin débutait un contre la montre sur le plat jusqu'à Vorey, soit 17 km sous la pluie. Célian Rolland (U17), bien en jambe, terminait 4^{ième} temps au classement scratch et 1^{ier} de sa catégorie, en 21' 27", soit 34 secondes derrière le vainqueur et champion de France des "U19". L'après-midi, c'est sur la montée de Peyredeyre à Chaspinhac (4,2 km à 6%) que les coureurs allaient en découdre. À cet exercice, Célian toujours autant en forme que le matin réalisait le 3^{ième} temps du scratch et terminait encore 1^{ier} de sa catégorie des "U17" en un excellent temps de 11' 13", une nouvelle fois à une poignée de secondes du vainqueur. De son côté, Sacha Bert "U23", malgré un petit incident mécanique lors de l'échauffement du matin, menait bien sa course pour finir 14^{ième} au scratch et 4^{ième} dans sa catégorie. L'après-midi, dans la rude montée de Chaspinhac, les jambes un peu lourdes ne lui permettaient pas de descendre sous les 12'. Il finissait quand même 11^{ième} au scratch et 3^{ième} de sa catégorie. Mathis Tallaron, quant à lui, finissait 12^{ième} au scratch et 3^{ième} de sa catégorie des "U23".

Une "Bourse aux Vélos" réussie

Samedi dernier, comme chaque année un premier samedi du mois d'Octobre, avait lieu la traditionnelle "Bourse aux Vélos" de l'UCPV. De type "Dépôt / Vente" le 16^{ième} édition de cette manifestation a permis à certains de vendre leur matériel et à d'autres d'acheter à moindre coût vélo sur route, VTT, vélo enfant ou divers accessoires utiles à la pratique du cyclisme. Au bilan, près de 72000 € de matériels cyclistes divers étaient proposés à la vente !





